

Infrastructures

La voirie fait peau neuve pour 170 MDH



Le calvaire des automobilistes se joue sur les 5.000 kilomètres qui composent le réseau routier de la métropole.

Un coup de jeune va être redonné aux artères et aux grands carrefours de la métropole. Cette opération rentre dans le cadre du Plan d'actions prioritaires (PAP) programmé pour la ville. Les travaux de réaménagement devront prendre fin d'ici huit mois.

Du nouveau dans le Plan d'actions prioritaires de proximité (PAP) élaboré par la ville. Cette fois-ci, ce sont les voiries qui sont concernées et le ministère de l'Intérieur vient de débloquer les fonds nécessaires pour leur aménagement. En effet, sur les 240 MDH consacrés à ce volet par le PAP, 170 MDH ont été débloqués par ledit ministère à disposition de la commune, pour la réalisation de la première tranche du PAP lancé en février dernier.

Les travaux qui ont commencé il y a quelques jours, et qui devraient

prendre fin dans 8 mois, prévoient l'aménagement de près de 37 boulevards. Parmi les artères concernées figurent, entre autres, les boulevards Ghandi, 2 Mars, Modibo Keita, Ibn Tachefine, ainsi que quelques boulevards à El Fida-Mers Sultan et Sidi Maârouf. Les travaux concerneront notamment l'aménagement des voiries, des trottoirs, la mise en place d'une nouvelle signalisation et la plantation d'arbres et palmiers. Les carrefours de la ville seront aussi réaménagés dans le cadre du même projet.

Quant aux travaux d'éclairage, ceux-ci seront effectués par Lydec pour un montant global de 138 MDH. Ainsi, 20.000 luminaires, 7.000 candélabres et 175 km de câbles sont à poser par le gestionnaire délégué. Par ailleurs, le conseil de la ville a aussi programmé plusieurs autres actions d'entretien des voies. Elles qui concernent les boulevards Émile Zola, Said Bensaleh et Mimosa. Un

budget de 70 MDH a été consacré à ces travaux.

Le PAP, qui doit être concrétisé d'ici fin 2014, nécessitera au total 2,8 milliards de DH. L'éclairage public, l'assainissement, le transport en commun et les espaces verts figurent parmi les actions contenues dans ce plan. À cela s'ajoutent les grands projets structurants en cours de réalisation, comme celui relatif à la dépollution de la côte Est de la métropole ou encore au Parc Sindibad. À rappeler que ce plan élaboré pour la ville consacrera aussi un budget aux transports en commun, moyennant un montant de 200 MDH. Une autre enveloppe de l'ordre de 110 millions de DH sera allouée à la sécurité, dont une partie sera dédiée à l'achat de 500 caméras de surveillance qui seront placées dans les grandes artères. Les espaces verts et de loisirs bénéficieront pour leur part d'un budget de 245 millions de DH. D'autres budgets seront prélevés sur le montant global dédié à cette première tranche et seront alloués à d'autres projets tels que la réfection du Complexe Mohammed V, la résorption des bidonvilles, ou encore le raccordement de certaines zones aux réseaux d'eau potable, d'électricité et d'assainissement. ■

Dalila Saadou

Lydec met la main à la pâte

Le gestionnaire délégué à la distribution d'eau et d'électricité prévoit aussi un volet voiries dans le cadre de son PAP. Les opérations portent essentiellement sur la réfection des voies, suite aux travaux réalisés par Lydec, et sur

la remise à niveau des éléments de voirie (tampons, trappes, etc.). Dans le volet voiries et renouvellement de réseaux, le PAP prévoit la réalisation de 81 projets pour un montant d'investissement de 34 MDH.